



Mejía Berdeja “mordió la mano” de AMLO: Mario Delgado

El ex funcionario se convirtió en “una pieza del moreirato”, lamenta

ROBERTO GARDUÑO

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, respondió a las acusaciones de corrupto y traidor a la democracia que hizo en su contra Ricardo Mejía Berdeja, quien será candidato del Partido del Trabajo al gobierno de Coahuila.

Con tranquilidad, afirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador “nos contaba (el lunes, en su conferencia de prensa diaria) cómo estuvo lo de Mejía. Que ni adiós dijo. Ni las gracias dio. A mí me enseñaban siempre, desde niño, que no puedes morder la mano que te da de comer, y qué podemos decir de alguien que le mordió la mano al Presidente de la República.

“Como dice por ahí un sabio: el que muerde la mano que le da de comer acostumbra a lamer la bota del que lo patea, y ese es el papel que va a cumplir Mejía en su supuesta campaña a gobernador. Todas las acusaciones que lance en contra de Morena, de su servidor, del senador (Armando) Guadiana (Tijerina, precandidato morenista a la gubernatura de Coahuila), pues le está lamiendo las botas a los (ex gobernadores Humberto y Rubén) Moreira, que dice combatir (...) Es decir, ya se convirtió en una pieza del moreirato.”

Y sumó a la respuesta una aclaración: “La gente en Coahuila no tiene ninguna confusión. Está muy claro que el partido del Presidente es Morena, el partido que tiene la posibilidad de cambio en Coahuila es Morena, y el senador Guadiana puede llevar la Cuarta Transformación a ese estado”.

Se le insistió en que ampliara su respuesta a Mejía, y recordó que éste se comprometió a respetar los estatutos morenistas; después aceptó conocer la metodología elaborada por la Comisión Nacional de Elecciones de Morena para designar a su candidato a gobernador de Coahuila: una encuesta de resultados vinculantes.

Expuso que Mejía aceptó y firmó una carta en la cual se acotó que tenía “pleno conocimiento” y comprendía “con claridad los alcances de los métodos de designación, sus bases, metodología y criterios”.

“En política lo único que tiene uno es su palabra, pero cuando no respetas ni tu palabra ni lo que firmas, pues que cada quien juzgue”, finalizó.